gratitude et du blasphème. Qui donc l'empêchera de frapper? Qui, aujourd'hui, sera "fort contre Dieu" et arrêtera son bras?

Les âmes réparatrices... A elles s'adresse la parole du prophète : "Levez l'étendard dans Sion! affermissez votre courage! ne cessez pas vos supplications, parceque je prépare une catastrophe terrible... Revêtez-vous de cilices, pleurez et criez vers moi, car ma fureur n'est pas encore détournée"... Contre ces crimes de chaque jour, pour arrêter le mal qui se répand, ce n'est pas assez des pieuses confréries où quelques âmes de choix supplient pour le monde coupable; il faut un temple, un autel spécial, un sanctuaire, où tous les forts et les faibles, ceux qui prient et ceux qui offensent, se réunissent dans une même supplication, ardente, solennelle, publique. Il faudrait que tout un peuple de chrétiens vinssent offrir au Dieu outragé leur repentir et l'Amende honorable. Il le faudrait!... Voilà pourquoi elle existe, la "Chapelle de la Réparation"...

Qu'ils viennent donc maintenant y prier ensemble, qu'ils viennent, nombreux, consoler le cœur de Jésus si délaissé! Qu'ils refassent avec amour cette route sainte qu'Il leur a tracée, qu'ils viennent fortifier leurs âmes au

spectacle de tant de souffrance!

Puissent leurs prières et leurs larmes pénétrer jusqu'au trône de Dieu, et retomber sur le monde en grâces de mi-

séricorde et de pardon!

Nous ne dirons rien des circonstances qui ont donné naissance à cette œuvre si belle et si profondément chrétienne du sanctuaire de la Réparation. Elle a grandi dans le sacrifice et la souffrance : "Bienheureux, a-t-il été dit, ceux qui souffrent pour le Royaume de Dieu"... Elle est issue d'une grande douleur, et, c'est la marque du doigt de Dieu à toute œuvre qui lui est chère, il lui a donné une tombe pour berceau.

A la fleur qui doit embaumer il faut une rosée de larmes; et quand dans la suite des siècles, il veut renouveler sonœuvre de pardon et d'amour, Dieu prend l'un de ses amis les plus chers, il l'immole sur la croix, et il se fait un sacrifice de choix avec la vie du fils et le cœur brisé de la

mère!